



MESSAGE FROM THE MAYOR OF MONTRÉAL, JEAN DORÉ

MESSAGE DU MAIRE DE MONTRÉAL, JEAN DORÉ

For nearly 50 years, the International Civil Aviation Organization has maintained a presence in Montréal, a source of considerable pride for Montrealers. It is indeed a pleasure for me to pay tribute to the agency.

Immediately after ICAO's inception on December 7, 1944, Montréal had the honour of becoming the headquarters of this important agency, the only United Nations organization with headquarters in Canada. As a result, Montréal has witnessed the major decisions that have shaped the future of civil aviation in the world.

Today, Montréal accounts for 60 percent of all jobs in the aeronautics and aerospace sectors in Canada. Moreover, it is an acknowledged world capital of civil aviation and has clearly shown that it is worthy of the honour that ICAO has accorded it.

ICAO is a striking reminder of Montréal's international character and heads a list of over 50 organizations established in the city. It will shortly be relocated in the heart of the Cité internationale. The scope of this project reflects Montrealers' interest in the agency.

The City of Montréal is determined to support ICAO's development. We maintain cordial relations with its directors and regard them not only as good neighbours but as veritable Montrealers. ➔

Depuis près de 50 ans maintenant, l'Organisation de l'aviation civile internationale fait partie intégrante de la scène montréalaise. Nous en sommes très fiers et c'est pour moi un grand plaisir de m'associer à cet hommage qui lui est rendu.

Au lendemain de sa création, le 7 décembre 1944, ce fut un honneur pour Montréal de devenir le siège d'un organisme aussi important, le seul organisme des Nations unies en territoire canadien. Montréal devenait ainsi le site et le témoin privilégié des grandes décisions qui devaient forger l'avenir de l'aviation civile dans le monde.

Avec 60% de tous les emplois canadiens de l'aéronautique et de l'aérospatial et son statut de capitale mondiale de l'aviation civile, Montréal démontre aujourd'hui qu'elle a su relever le défi et se montrer digne de cet honneur que lui a fait l'OACI.

L'OACI est une composante essentielle du visage international de notre ville, en tête d'une liste de plus de 50 organisations établies à Montréal. Elle sera bientôt relocalisée au coeur de la Cité internationale et la formidable mobilisation générée par ce projet témoigne de l'intérêt que lui porte la population montréalaise.

La Ville de Montréal est bien décidée à soutenir l'OACI dans son développement. Nous avons avec ses dirigeants des rapports amicaux qui font d'eux non seulement de bons voisins, mais de véritables Montréalais. ➔

Jean Doré

Mayor of Montréal Maire de Montréal